

We only use cookies that are necessary for this site to function, and to provide you with the best experience. Learn more in our [Cookie Statement](#). By continuing to use this site, you consent to the use of cookies.

Receive Updates - Recibir actualizaciones



Prince George's County Public Schools

ESCUELAS PÚBLICAS DEL CONDADO DE PRINCE GEORGE

NOTIFICATIONS • NOTIFICACIONES

Enter Email Address - Escribir la dirección del correo
e.g. name@example.com

Go - Siga adelante

Share Bulletin



Acción PGCPS: Inicia la construcción: ¡inicia la construcción de nuevas escuelas!

Prince George's County Public Schools sent this bulletin at 05/10/2021 04:55 PM EDT - Escuelas Públicas del Condado de Prince George envió este boletín/anuncio a 05/10/2021 04:55 PM EDT

[Click to view this email in your browser](#)



Principales noticias

[Inicia la construcción: ¡inicia la construcción de nuevas escuelas!](#)



La semana pasada comenzó la construcción de la nueva Escuela Intermedia del área de Glenridge en Landover y la nueva Escuela Intermedia William Wirt en Riverdale. ¡Son las primeras de nueve escuelas que se construirán este año!

[¡Inscríbase a kínder!](#)



La Oficina de ESOL y la Oficina de Interpretación y Traducción están organizando el evento anual de KinderConnect para los aprendices de inglés recientemente inscritos que ingresarán al kinder en el otoño. Acompáñenos cada martes en mayo desde las 10:00 a. m. hasta la 1:00 p. m. en frente del Centro de Aprendizaje para las Familias Judy Hoyer en Adelphi. Los nuevos aprendices de inglés que empezarán el kinder, recibirán una mochila con materiales, lectura bilingüe, actividades de matemáticas y un par de libros. Nuestro equipo podrá contestar preguntas de los padres y brindar información sobre el acceso lingüístico para que las familias estén informadas sobre los recursos lingüísticos disponibles para facilitar la comunicación con las escuelas. ¡Visite pgcpsmdc.scriborder.com/ para inscribirse a la escuela y visítenos en KinderConnect!

¡El día virtual para anunciar sus decisiones de la Clase de 2021!



Los estudiantes que están por graduarse a través de todas nuestras escuelas superiores compartirán sus planes para la universidad, una carrera profesional y las fuerzas armadas. Además, habrá palabras inspiradoras de las universidades locales, el liderazgo militar y los socios profesionales.

Ver

Reducir la brecha digital: las escuelas de aprendizaje innovador de Verizon

verizon
innovative
learning

**Digital
Promise**
Accelerating Innovation in Education

La Escuela Intermedia Nicholas Orem y la Academia Samuel P. Massie se encuentran entre 148 nuevas escuelas en el país que se unen a las Escuelas de Aprendizaje Innovador de Verizon (VILS, por sus siglas en inglés). Mediante VILS, todos los estudiantes, padres y administradores recibirán un iPad con plan de datos, que permiten a los estudiantes sin servicio de internet en casa a acceder al internet.

Más información

**La lotería para el programa de Talentos y Dotados 21-22
está abierta**



La lotería para el programa de Talentos y Dotados (TAG) para el año escolar 2021-22 estará abierta hasta el viernes, 28 de mayo, para los estudiantes de segundo a octavo grado que ya están identificados como estudiantes TAG o que están en el proceso de evaluación.

[Más información](#)

Lugares disponibles en el programa de inmersión lingüística en prekínder y kínder



PGCPS aceptará solicitudes tardías para la lotería con el fin de llenar los **cupos disponibles de los programas de inmersión de kínder y primer grado** para el año escolar 2021-2022. Los solicitantes deben cumplir con los requisitos de edad y vivir dentro del área de asistencia de la escuela a la cual están solicitando admisión.

[Más información](#)

Aprendizaje híbrido y comidas para los estudiantes



Durante el aprendizaje virtual, las comidas estudiantiles se servirán en las escuelas los lunes, martes, jueves y viernes. Los estudiantes que continúan con el aprendizaje a distancia pueden recoger los paquetes de comida los lunes y los miércoles entre las 10 a. m. y la 1:00 p. m. en cualquier escuela.

¡Nuestro programa que provee ayuda en matemáticas, Count on Us, está de regreso!



Sintonice los lunes (grados 3.º - 5.º) y miércoles (grados 6.º - 8.º) a las 5:00 p. m. para participar en lecciones de matemáticas. Puede ver el programa en Verizon 38, Xfinity 96, Facebook de PGCPS y YouTube.

Anuncios

Recordatorios sobre los próximos eventos del calendario

may

12 de mayo: Día de la enfermera escolar

13 de mayo: Día festivo: Eid al-Fitr. Las escuelas y las oficinas estarán cerradas.

28 de mayo: Informes de progreso del cuarto trimestre estarán en el internet

31 de mayo: Día de los Caídos en Guerra. Las escuelas y las oficinas estarán cerradas.

[Ver calendario](#)

Fechas de graduación de 2021



PGCPS realizará [ceremonias de graduación](#) al aire libre en mayo y junio en la Universidad Estatal de Bowie y en la Universidad de Maryland, dado que las métricas de la COVID-19 sean favorables y el proceso de vacunación dentro del condado continúe en progreso, según se anticipa.

Reserve la fecha: exposición de arte visual en internet



Vea casi 600 obras de estudiantes en nuestra segunda Exposición de Arte Estudiantil en internet entre el 17 de mayo y el 30 de junio en el sitio web de PGCPS.

Se anunciarán los ganadores del 9.º festival de cine anual



Se anunciarán los ganadores del Festival de Cine de PGCPS el miércoles, 12 de mayo durante una [entrega de premios](#) virtual.

Maratón de vacunación de 24 horas



Los estudiantes mayores de 16 años pueden recibir una vacuna contra la COVID-19 en el maratón de vacunación de 24 horas del Condado este viernes, 14 de mayo.

La inscripción está abierta: programas de verano de parques y recreación



La Comisión de Planificación y Parques de Maryland y la Capital Nacional ofrecen campamentos estructurados de tiempo completo y de medio tiempo para niños y jóvenes de tres años y medio a 17 años. ¡Inscríbete ahora para los campamentos de día, patios de recreo de verano y centros de verano para jóvenes Xtreme!

[Más información](#)

Educación especial: seminarios en internet sobre la transición para jóvenes con discapacidades

Miércoles de seminarios virtuales

Serie de seminarios virtuales para
la juventud en transición

¡Acompáñenos en una serie de seminarios en internet gratis para apoyar a la transición para jóvenes con discapacidades y para sus familias! Las sesiones ofrecen estrategias y recursos para mejorar los resultados para los jóvenes con discapacidades y es especialmente útil para los estudiantes de 16 a 21 años de edad, las familias, el personal escolar y los colaboradores comunitarios.

[Inscríbese ya](#)

PG13: "Trayectoria en alza"



En el episodio 11 de la serie deportiva de la escuela superior PG13, el equipo de filmación se lanza sobre el campo para hablar con dos de los Jaguares prometedores y explorar los lazos familiares que sirven como su base.

[Ver la temporada 5, episodio 11](#)

En caso de que se lo haya perdido

Día nacional de caminar y montar en bicicleta a la escuela



La Escuela Primaria Mount Rainier celebró el día nacional de caminar y montar en bicicleta a la escuela para festejar los hábitos saludables, la seguridad del vecindario y el sentido comunitario.

#ThankATeacher: regalos del Washington Football Team



El Washington Football Team invitó a los maestros y al personal de la Escuela Primaria Cora L. Rice y la Escuela Intermedia G. James Gholson a un almuerzo y les regalaron artículos promocionales del equipo por la Semana de Apreciación de los Maestros.

Día de servicio de la Escuela Superior Potomac



Estudiantes líderes de la Escuela Superior Potomac pasaron un día de servicio pintando los banquillos del campo de béisbol de la escuela.

Históricas competencias de ciencias virtuales de escuelas primarias



La Escuela Primaria Whitehall derrotó a la Escuela Primaria Hyattsville 295 a 255 al ganar su segundo campeonato de Competencia de Ciencias del Condado. Fue la primera vez que el subcampeón Hyattsville avanzó al encuentro final y la primera vez en la historia de 35 años que la Competencia de Ciencias se jugó virtualmente.

Enlaces directos

[Calendario escolar 2020-2021](#)

[Aprendizaje a distancia](#)

[Portal Familiar SchoolMax](#)

[Instituto Familiar](#)

[Portal de la reapertura de PGCPS](#)

[Programa de la Calidad del Agua de PGCPS](#)

[Línea informativa de cumplimiento](#)

[Blog Actualidad PGCPS](#)



Questions?
[Contact Us](#)

STAY CONNECTED:      SUBSCRIBER SERVICES:

[Manage Preferences](#) | [Unsubscribe](#) | [Delete Profile](#) | [Help](#)

Powered by



[Privacy Policy](#) | [Cookie Statement](#) | [Help](#)